

Pays : France Périodicité : Quotidien

OJD: 178584



Date: 21 MAI 17

Page 1/1

3

## ET C'EST AINSI QUE CLERMONT EST

GRAND. De ses 48 heures à peine passées à Clermont, Philippe Vandel a mis ses pas dans ceux d'Alexandre Vialatte. Qui habita pendant quelques années à Clermont-Ferrand et lui resta fidèle jusqu'à sa mort, à travers notamment ses célèbres chroniques (on en dénombre 898) publiées dans La Montagne. Dans la tradition initiée par Alexandre Vialatte, Philippe Vandel alimente (avec Philippe Meyer) chaque dimanche la rubrique Les Chroniques du Temps présent. Logé à l'hôtel littéraire Alexandre-Vialatte qui fait la part belle aux citations de l'écrivain. Philippe Vandel est parti à la découverte de la maison du célèbre écrivain, située 5 rue Thomas, à deux pas de la rue Pascal, et de cette vieille ville que Vialatte décrit dans ses textes, « cette reine noire du caoutchouc clouée à l'horizon sur sa butte ténébreuse par les deux flèches de sa cathédrale couleur d'orage », « cette ville encore toute noire d'avoir concu Blaise Pascal », « bâtie en lave de Volvic, matériau janséniste, obscur et résistant ». ■

Tous droits réservés à l'éditeur

3 SWANN 9197141500504